



Union Départementale du Nord

A Lille le 14/10/22

## **Communiqué - Pour la hausse de nos salaires, privé et public, avec les grévistes dans les raffineries !**

### **Appel à la grève et à la manifestation le mardi 18 octobre 2022**

Les grévistes dans les raffineries ont raison de souligner l'indécence et l'injustice de la situation financière de leurs groupes : Total Energies et Esso-ExxonMobil font des profits indécents sur le dos des français.es à cause de la crise énergétique et de l'inflation qui nous affectent toutes et tous et qui fragilisent les services publics.

Il est grand temps que les salarié.es, c'est-à-dire celles et ceux qui produisent les richesses, récupèrent une partie de ces profits !

Solidaires Nord soutient les salarié.es de Total Energies et Esso-ExxonMobil dans leur grève reconductible, jusqu'à ce que les négociations aient abouti à des augmentations substantielles de salaires. Nous sommes solidaires des grévistes. Mais l'inflation ne touche pas que les salarié.es des raffineries, elle touche l'ensemble du monde du travail : public et privé. Solidaires Nord appelle à la construction des luttes dans d'autres secteurs sous le mot d'ordre d'une hausse de salaires et des traitements généralisée. **Nous appelons à la construction d'un mouvement social interprofessionnel par tous les moyens nécessaires.**

Rejoignons les salarié.es des raffineries et unissons-nous pour un mouvement social massif face à un patronat et un gouvernement qui agissent de concert contre les intérêts des travailleurs et travailleuses. Ces dernier-es s'appauvrissent depuis trop longtemps, il est temps de résister !

Plusieurs fédérations de l'Union syndicale Solidaires ont appelé à la grève à partir du 18 octobre, ainsi qu'à la tenue d'AG pour amplifier la mobilisation.

**Tous et toutes en grève et en manifestation le mardi 18 octobre**

**Lille : Rendez-vous Porte de Paris 14h30**